

Ausgabe 02 2016



Im Rampenlicht



Die neue Freizeitattraktion im vorderen Ötztal hat seine Pforten geöffnet.

Im Rahmen eines <u>Projekts</u> förderte Regio Imst 4 Wissensvermittlungsstationen. Neben dem Ausbau des touristischen Sommerangebotes trägt dieses Projekt auch zur Bewusstseins-bildung im Bereich Natur bei.



Die letzten Monate waren geprägt von intensiven Projektbesprechungen und Arbeitsgruppensitzungen. So wurde ein Arbeitskreis zum Thema Regionale Produkte und Vermarktung ins Leben gerufen. Erste Erfahrungen in der Umsetzung von Interreg-Kleinprojekten im Rahmen der neuen Förderperiode konnten mit dem Austauschprojekt Almbegegnung 2016 gewonnen werden. Mit dem am 07.07. beschlossenem Förderprojekt Rollstuhlfreundliches Pitztal

befinden sich nun insgesamt 10 Projekte in der Umsetzung.

REGIONALMANAGEMENT IMST



Am 13. Juni 2016 hat Landeshauptmann Günther Platter alle Ehrenamtliche und Unterstützungskräfte der Flüchtlingshilfe in Tirol,

als Dank und Anerkennung für den wertvollen Einsatz und das große Engagement, zu einem Konzert des Tiroler Symphonieorchesters und anschließendem "Get2gether" nach Innsbruck eingeladen.

Neue Projekte:

• Rollstuhlfreundliches Pitztal

Arbeitsgruppen:

- AK Regionale Produkte
- AG Impulszentrum Imst

Medienpräsenz:

- Widiversum
- Seniorenmobil

Nähere Informationen auf http://www.regio-imst.at Willkommen im Kreis der Mitstreiter für Klimaschutz und Energieeffizienz! 21 Energiebeauftragte wurden bisher benannt - wir freuen uns auf ein Kennenlernen aller beim Energiestammtisch im Herbst!

- Energieverbrauchsdaten 2015 zu 95% erhoben.
- Sanierungsimpuls in Mötz abgeschlossen.
- Start: "Kommunales e- Monitoring" NMS Stams.
- Seniorenmobil Tarrenz auf Fahrt!

Infos unter <u>www.energiebuendel-imst.at</u> KEM Förderungen unter

https://www.umweltfoerderung.at





















